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IV Commissione Consiliare Permanente 

 

Verbale n.5 del 14/12/2021 

 

 

L’anno duemilaventuno il giorno quattordici del mese di Dicembre, alle ore 13,10 si è riunita, in prima 

convocazione  la IV^ Commissione Consiliare Permanente, per la trattazione del seguente punto posto 

all’o.d.g.: 

 

1. Mancata ratifica nei termini della deliberazione di giunta municipale n.165 del 15/09/2021, 

provvedimento ai sensi dell’art.175 comma 5 del t.u.e.l. (su proposta n.55/2021 dell’assessore 

Dott.ssa Vincenza Giacoponello); 
 

Sono presenti i Consiglieri Reale Massimo, Elisa Merendino, Emiliano Amadore e il 

Consigliere Sandro Gazia nella qualità di delegato del Consigliere Renato Mangano. 
 

Il Presidente illustra la proposta n.55/2021, evidenzia che sulla predetta proposta 

sono presenti i pareri favorevoli tecnico e contabile in quanto le motivazioni della 

variazione risultano compatibili con l’interesse pubblico e le maggiori spese inserite 

a bilancio sono spese obbligatorie urgenti e non rinviabili. 
 

Il Consigliere Gazia evidenzia che la proposta in discussione già ritirata dal Sindaco 

dal C.C. del 01/12/2021 poiché erano già scaduti i 60 giorni previsti dal comma 4 

dell’art.175 del D.Lgs n.267/2000 e che oggi questa commissione discute la proposta  

all’ultimo giorno utile dei 30 previsti dal comma 5 dello stesso articolo. 

Si sollecita quindi ad essere  più tempestivi nel portare in aula le proposte non in 

prossimità della scadenza o già scadute. 

Comunque l’argomento in discussione riveste un’importanza primaria per il nostro 

territorio ed è corredata  di tutti pareri positivi e pertanto si esprime parere 

favorevole. 
 

Il Consigliere Merendino, interviene in merito alla proposta riconoscendo l’ampio 

lavoro dell’Amministrazione e degli uffici soprattutto sempre oberati ma comunque 

sempre focalizzati nel rispettare i termini per il buon esito della cosa pubblica. 

Il Presidente mette ai voti la proposta, i presenti all’unanimità esprimono parere 

favorevole. 
 

Letto, sottoscritto e confermato. 
 

 

    Il Segretario                                                                              Il Presidente 
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Comune di Capo d’Orlando  

(Città Metropolitana di Messina) 

Area Economico Finanziaria 


